
Report de mobilité de courte durée à Beauvais du 25/01/24 au
24/02/24

Bonjour, je suis Rizzuto Francesca, je fréquente la classe 4F du lycée linguistique de
l’Institut Enrico Fermi de Catanzaro.
J’ai passé un mois, du 25 janvier au 24 février, en France à Beauvais grâce au projet
Erasmus.
7 autres camarades d’école et moi, nous sommes partis tôt le matin du 25 janvier, nous
avons fait escale à Bergame et sommes arrivés à l’aéroport de Beauvais l’après-midi où
nous avons rencontré nos familles d’accueil.

J’ai passé le premier week-end chez la mère de ma correspondante
Ilyana pendant lequel je suis allée à la patinoire et je ne suis pas tombée une seule fois. Le
samedi, ils m’ont fait visiter la cathédrale Saint-Pierre à Beauvais et le musée et après ça,
nous sommes allés dîner dans un restaurant américain.

Le dimanche, nous sommes allés au château de Chantilly, au musée des chevaux, puis
nous avons visité un peu la ville.



Après cela, la première semaine d’école commence, très différente de la semaine italienne,
car les heures de cours se terminent l’après-midi à 17h30, mais certaines sont libres. Il y a la
disponibilité de manger à la cantine et d’utiliser la bibliothèque une heure par semaine.
L’école est très grande et c’est comme si tous les lycées italiens étaient inclus dans un seul
établissement. L’école dispose également d’un espace de loisirs avec bar, d’un baby-foot et
autres jeux disponibles et aussi une salle pour étudier.

Ensuite, j'ai passé la première semaine chez le père de ma correspondante qui m’a
emmenée à Amiens et nous avons visité la cathédrale et la ville. Samedi, j’ai passé la soirée
avec mon ami Nando et son correspondant Gaspard et nous avons mangé un plat typique
français, la raclette. Dimanche, j’ai passé l’après-midi à parcourir Therdonne, la ville où
habite le père d’Ilyana, avec elle et sa meilleure amie.



Je suis retournée chez la mère d’Ilyana. Lundi, bien sûr, retour à l’école et j’ai commencé la
semaine en prenant le petit déjeuner avec les autres Italiens à "La mie Câline" où j’ai goûté
mon premier croissant français. La semaine scolaire est passée très vite, plus très tranquille
car je connaissais désormais tous les professeurs et camarades de classe.

Le troisième week-end a été le plus beau de tous car nous sommes allés à Paris malgré la
pluie. Nous avons pris le métro pour visiter l’Arc de Triomphe. Nous sommes allés au Louvre
mais la file d’attente était très longue et nous avons ensuite fait un arrêt pour manger. Nous
sommes allés sur les Champs-Élysées, nous avons visité l’église Saint-Louis dans laquelle il
y avait de la musique d’orchestre et, enfin, vers 19h, nous sommes allés visiter la Tour Eiffel.



C’est ainsi que commence la troisième semaine d’école, et même si j’avais pris le rythme,
quand je rentrais chez moi, j’étais très fatiguée, mais je dois être honnête... Cette école me
manque beaucoup. Cette semaine-là, nous avons rencontré des Espagnols, eux aussi en
France pour un échange culturel.

Le dernier week-end est arrivé et je l’ai passé avec ma famille d’accueil. Samedi soir, j’ai
joué avec ma correspondante et ses 2 frères à 2 jeux de société, mais évidemment j’ai
perdu. Dimanche, j’ai eu ma revanche au bowling et au laser, où je suis arrivée premier.

Malheureusement, nous sommes arrivés à la dernière semaine d’école et de cette
expérience merveilleuse. Lundi était l’anniversaire de Giorgia et nous l’avons célébré en
prenant le petit déjeuner à la boulangerie. J’ai passé cette semaine à faire beaucoup de
shopping pour les cadeaux tandis que le dernier jour c’était d’Ilyana de faire shopping pour
son arrivée en Italie.



En conclusion, je peux dire mon sejour d’un mois en France a été une expérience
inoubliable. Au début, avant même de partir, j’avais peur de rester loin de chez moi pendant
1 mois, dans une autre famille qui m’était inconnue. Culture différente, habitudes différentes,
mentalités différentes... C'était très difficile de s’y habituer, surtout la première semaine, mais
après c’était comme un jeu. Au fond, cette expérience m’a apporté une ouverture d'esprit et
m’a beaucoup aidée en français, bien que je parle peu parce que je suis très timide. Même à
l’école, j’avais très peur de lever la main pour répondre à quelques questions dont je
connaissais la réponse, donc je pense certainement que j’ai amélioré ma compréhension,
mais certainement quand je devais le faire, c’était obligatoire de parler en français. Je serai
toujours reconnaissante à la famille d’Ilyana de m’avoir accueillie et de m’avoir fait vivre
cette expérience que je raconterai à tout le monde comme incroyable.


